
Inforunde Halle 4 am 20.01.2007 über aktuelles aus dem Betriebsrat     - Ulf Wittkowski 
 
 

1. ERA 

Die Örtliche Paritätische Kommission hat die Arbeit aufgenommen. Es zeigt sich, 
dass pauschale Widersprüche keine Chance haben. Jede Reklamation sollte durch 
Beispiele, aus der Arbeit des einzelnen Begründet sein. Es hat sich auch gezeigt, 
dass wenn jemand auf ein wesentlich höheres Niveau reklamiert, nicht nach einem 
passenden Niveau gesucht wird, sondern die Reklamation dann abgelehnt wird. 
Für die DC Move Kollegen werden Uwe und ich zu einer extra Inforunde einladen, 
da hier besondere Dinge zu beachten sind. Die Einspruchsfrist läuft bis zum 
31.03.2007. 

2. Logistik 

Der Betriebsrat hat der Versetzung der Kollegen aus dem Bereich Halle 11.3 in die 
Logistik widersprochen. Durch diesen Widerspruch sind wir wieder zu  Verhand-
lung über den Bereich Logistik gekommen. Hier konnte zwar die weitere 
schleichende Fremdvergabe durch Werksverträge verhindert werden. Es konnte 
aber erreicht werden, dass ein Kernbereich Logistik erhalten bleibt. Als 
Kernbereich haben wir ausgewiesen, alle jetzt in der Halle 12 befindlichen 
Funktionen des Lagerbereiches, des Versandes und des Wareneingangs. Die 
Planung und Steuerung der Logistik. Diese Aufgaben müssen weiter von unseren 
Kollegen erledigt werden. Wie tragfähig diese Vereinbarung ist wird abzuwarten 
sein. 

3. Überstunden 

Durch die geplante Fremdvergabe des Rechnungswesens nach Prag hat der 
Betriebsrat die Überstunden zur Erstellung des Jahresabschlusses abgelehnt. Dies 
geschah auch in anderen Werken. Da aber die Werkleitung die Überstunden 
dennoch ausführen lassen hat, haben wir einen Anwalt beauftragt. Es liegt auch 
noch ein Urteil vor, da die Firma im letzten Jahr schon einmal gegen die 
Ablehnung des Betriebsrates Überstunden anwies. Hier wird die Firma wohl ein 
Ordnungsgeld zahlen müssen. 

4. Wechsel von Herrn Lehmann 

Herr Lehmann unser ehemaliger Chef und jetzt Leiter der PPA wird uns die 
nächsten Tage verlassen. Sein Nachfolger wird Herr Hoffmann aus Berlin. Herr 
Hoffmann ist Berlin Leiter der PPA. Wir vermuteten im Betriebsrat, dass diese 
Funktion über 2 Werke im Rahmen von Powertrain zusammengefasst wird. Es hat 
sich aber gezeigt, dass durch den Wechsel von Herrn Hoffmann eine E 2 Stelle in 
Berlin eingespart wird. 

5. Maximo Umstellung 

Das System Maximo wird auf das System SAP –PM umgestellt. Die Umstellung 
beginnt Mitte des Jahres und wird zum Jahreswechsel 2008 endgültig umgestellt. 

Gruß vom Kollegen Friedhelm aus dem Krankenhaus. 

Hinweis auf die heutige Verabschiedung von Meister Jens Röhrs. 
 

Gibt es noch Fragen 
 
Danke für eure Aufmerksamkeit 


